



Domaine de CARMIGNAN

AOP CÔTES DU RHÔNE

Carmignan est un lieu-dit à l'est de la commune de Bagnols sur Cèze sur la rive droite du Rhône dans le Gard au Sud de la France.

Le terroir de ce domaine est dans l'ancien lit du fleuve, mélange d'alluvions et de galets, ce sont des terres très drainantes qui sollicitent les vignes. Elles doivent aller chercher en profondeur leurs ressources.

Ce vignoble assez jeune, est composé de 6 cépages rouges : Grenache, Syrah, Mourvèdre, Cinsault, Carignan, Marselan et, de 3 cépages blancs: Roussane, Clairette, Viognier.

Les vins qui y sont produits sont légers, aromatiques et sur le fruit. Rouge comme blanc peuvent être dégustés frais l'été, cela n'enlève rien à leur charme, bien au contraire.

Accompagnez les d'un barbecue estival, de salades composées ou de tartes salées et vous trouverez le bonheur dans cette simplicité.



Carmignan is a locality to the east of the town of Bagnols-sur-Cèze, on the right bank of the Rhône River in the Gard department.

The terroir of this estate lies in the former riverbed, a blend of alluvial soil and pebbles. These are highly draining soils that challenge the vines, requiring them to delve deep for their resources.

This young vineyard is composed of 6 red grape varieties: Grenache, Syrah, Mourvèdre, Cinsault, Carignan, Marselan, and 3 white grape varieties: Roussane, Clairette, Viognier.

The wines produced here are light, aromatic, and fruity. Both the red and white wines can be enjoyed chilled in the summer, which only enhances their charm.

Pair them with a summer barbecue, composed salads, or savory tarts, and you will find happiness in their simplicity.